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Fondi alluvione, Briano: “Pochi, ma ripartiti equamente in
Liguria”
di Lanternino
24 Novembre 2010 – 16:10

“Concretamente ciò  che abbiamo ricevuto è  molto meno,  all’incirca il  5%, del  danno
complessivo che abbiamo avuto, sia tra soggetti pubblici che privati (famiglie e attività
commerciali) – spiega l’assessore regionale all’Ambiente Renata Briano  – Quindi possiamo
dire che abbiamo avuto un danno ingente a fronte di un risarcimento veramente basso”
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